

CORREO DE LA QUINCENA

EDITOR JUAN ANTONIO CORRETTJER

TOMO 1

APTD. 283 GUAYNABO. PUERTO RICO

NUM. 5

a 24 de enero de 1964

"TANTO MAL HAY EN DEJAR DE REALIZAR UN BIEN POR TEMOR A LOS OBSTACULOS QUE LA SOCIEDAD PUEDE Oponerle, como hay error en intentar la violacion de una ley de la naturaleza."

-HOSTOS-

UNA ASAMBLEA CÉLEBRADA SIMULTANEAMENTE POR TRES DISTINTOS GRUPOS DE DELEGADOS EN 3 LUGARES de Puerto Rico decidió formalmente constituir una nueva institución, cuyo nombre será LIGA SOCIALISTA PUERTORRIQUEÑA. 6 reuniones anteriores y numerosas consultas antecedieron a la fundación. Los 3 grupos eligieron a José Marcano, Pedro Santana Ronda y Juan Antonio Corretjer como dirigentes, y como delegados especiales suyos ante el Comité Central. Marcano estará a cargo de organización en el Norte y Santana en el Sur del país; y actuarán como auxiliares de J.A. Corretjer, a quien se eligió también Secretario General. La L.S.P. defenderá con el marxismo como guía ideológica, la independencia de Puerto Rico, la Confederación Antillana, la Unión Revolucionaria Latinoamericana, el socialismo y la paz. En Programa y Estatutos la L.S.P. consagra su adhesión a la Revolución Cubana haciendo obligatoria su defensa a todos sus miembros, condenando a expulsión quien no lo haga. Se respalda igualmente a las FALN venezolanas.---

"LA NATURALEZA DEJA DE HACER ALGUNAS COSAS, tal vez porque efectivamente ha proyectado hacer algo del hombre; y para probar su idoneidad le encomienda silenciosamente la terminación de obras que ella ha dejado pendiente. -El canal no existía... Debía existir. Este deber hipotético se convierte para los pueblos que habitan las Antillas y el Istmo en un deber categórico..." - HOSTOS

HACE 36 AÑOS SUBSCRIBIMOS UNA NOTA RECLAMANDO la internacionalización del Canal de Panamá. Se conmovía América con el Centenario del Congreso convocado por Bolívar en el Istmo; y pensamos los muy jóvenes de entonces que algo real, profundo y valedero debía hacerse en su homenaje. Aquella necesidad queda sin realizarse todavía. Y lo ocurrido ahora en Panamá va a repetirse una y otra vez, sin que montañas de letras vendidas a EE.UU., ni millones de balas disparadas en su defensa, puedan evitar su advenimiento. -El Canal será latinoamericanizado. Panamá cumplirá su deber, y ejercerá todos los derechos sobre lo que es suyo. Pero tal hecho no se producirá por un fiat diplomático. El pueblo panameño debe aprovechar esta ocasión en que la tensión patriótica ocupa todos los espíritus para empezar a organizar un ejército popular que tenga a raya la insolencia imperialista desde ahora.---

----- "ESTE, SEÑORES, ES UNO DE LOS MUERTOS QUE NO MUEREN POR COMPLETO: AL DIA SIGUIENTE DE DEJARLOS EN LA TUMBA, LOS ENCONTRAMOS EN LA HISTORIA." -Hostos.-- A esa clase de hombres perteneció en vida, y pertenece en su sobrevivencia, Manuel Tavárez Justo. Justo era, en verdad, de amor y de pasión. Los esbirros al servicio de EE.UU. lo asesinaron. Poco pudieron hacerle; que en vida sufrió más que en la tortura final del asesinato perpetrado en su persona. Daño le hicieron al pueblo dominicano quitándole un capitán de su hora. Pero ya acabado de dejar en la tumba, lo encontramos en la historia. Y en la historia no hay pausas, ni mellas. Es una sucesión consecutiva de formaciones económico sociales. La que va a ser superada en Santo Domingo no la evita la muerte de Tavárez Justo. La abona. La bandera de Fredi Valdés renace en cada aurora dominicana.-----

LEA "PA'LANTE", PERIODICO JUVENIL DE INFORMACION Y TEORIA.

--- * ---

